

## Erneut fünf Sterne für den Mazda6

**Nach den Höchstwertungen bei Crashtests in Europa, Japan und Australien hat der Mazda6 jetzt auch im US-NCAP- Sicherheitstest die Maximalwertung von fünf Sternen erhalten. Bereits im vergangenen September wurde das Mittelklasse-Modell im europäischen Sicherheitsprogramm Euro NCAP mit fünf Sternen ausgezeichnet, ehe zwei Monate später das japanische Pendant JNCAP ebenfalls die Maximalwertung verlieh.**

Fünf Sterne gab es im November auch von der australischen Organisation ANCAP für alle in Australien und Neuseeland verfügbaren Modellvarianten. Im Dezember folgte die Höchstwertung „Top Safety Pick+“, die von der US-Organisation IIHS (Insurance Institute for Highway Safety) vergeben wird. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Mazda6.

---